

## EN COMISIÓN INTERSECTORIAL DEL PLAN SAN ANDRÉS, PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA, UNGRD PRESENTA INFORME DE SU GESTIÓN EN EL MARCO DE ESTE PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO DE LA ISLA

- *En la Isla de San Andrés se llevó a cabo la XXXIII sesión ordinaria de la Comisión Intersectorial del Plan San Andrés, Providencia y Santa Catalina.*
- *UNGRD destacó la ejecución de 26 proyectos que a la fecha se encuentran finalizados, e informó los avances en la ejecución de 10 proyectos más que se esperan finalizar de aquí a 2020.*
- *\$84 mil millones de pesos han sido ejecutados y \$68 mil millones más se encuentran en proceso de ejecución.*
- *Más de 61 mil sanandresanos se benefician de estos proyectos productivos, sociales, de infraestructura, fortalecimiento institucional y de desarrollo sostenible.*



**San Andrés, 20 de diciembre de 2019 (@UNGRD).** En instalaciones de la Gobernación de la Isla de San Andrés, se llevó a cabo la sesión ordinaria No. 33 de la Comisión Intersectorial del Plan San Andrés, Providencia y Santa Catalina, instancia orientadora y de apoyo en la adopción de los programas y proyectos de inversión definidos por el Gobierno Nacional para el fortalecimiento y beneficio económico, social y sostenible de las comunidades del Archipiélago de San Andrés.

En este espacio, convocado por el Departamento Administrativo de la Presidencia de la República y la Alta Consejería para las Regiones, FINDETER y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, presentaron el balance de la ejecución presupuestal y de los proyectos productivos, sociales, de infraestructura, de fortalecimiento institucional y de desarrollo sostenible, que benefician a más de 61 mil personas, más 55 mil en la Isla de San Andrés y más de 5 mil en Providencia.

*"Para el beneficio de toda la población sanandresana hemos ejecutado 26 proyectos y nos encontramos ejecutando 10 proyectos más. Tenemos pendientes por arrancar la Casa de la Cultura y la instalación de Sistemas de Alertas Tempranas. Hemos avanzado con el apoyo de la Gobernación, de la Presidencia de la República y esperamos que el próximo año podamos ejecutar el 100% de los proyectos programados. Esperamos que estos resultados sean de beneficio para toda la comunidad Sanandresana",* manifestó Gerardo Jaramillo Montenegro, Secretario General de la UNGRD.

Entre los aspectos destacados por la UNGRD, estuvo la ejecución presupuestal de \$84.316 millones de pesos en 26 proyectos que a la fecha ya se encuentran terminados, y \$68.065 millones de pesos comprometidos en 10 proyectos que al momento encuentran en ejecución, entre ellos, el proyecto productivo Providencia, la dotación escolar de colegios, la construcción de alcantarillado en el Distrito 4, la construcción de la Casa de la Cultura de North End, la construcción de 72 viviendas rurales en Providencia, persianas anticiclónicas, la repotencialización del Sistema de Alerta Temprana de la Isla y créditos condonables de educación superior, en lo que Jaramillo Montenegro precisó:

*"Tenemos una muy buena noticia, en febrero de 2020 se iniciará la definición de los estudiantes, jóvenes beneficiarios del archipiélago de la Isla de San Andrés para que puedan iniciar sus estudios en la universidad que escojan en nuestro país, para que después puedan regresar a la Isla y ejecutar de mejor manera el desarrollo en el archipiélago. Todo esto por delegación de nuestro Director General, Eduardo José González, de acuerdo a las instrucciones de nuestro presidente Iván Duque, todo esto para finalizar y llevar al mejor término y de la mejor manera posible el programa San Andrés",* Secretario General de la UNGRD. Los ejecutores de los proyectos en ejecución son la alcaldía de Providencia y Santa Catalina, Coralina, el Icetex, Findeter y la UNGRD, a través del FNGRD.

Finalmente, la representante de la Consejería Presidencial para las Regiones, resaltó y agradeció también la articulación del trabajo entre las entidades locales, departamentales y del orden nacional a favor de la Isla: *"Agradecemos a todos los actores la participación en este espacio, reiterar la articulación que venimos haciendo*

*entre el gobierno nacional, departamental, local, y de las diferente entidades que participan en esta comisión para el fortalecimiento de las capacidades y el desarrollo del archipiélago. Estamos trabajando para garantizar los derechos de la Isla de San Andrés, Providencia y Santa Catalina', destacó, Dina Rodríguez Andrade, Asesora de la Consejería Presidencial de las Regiones.*